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 教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和６年１０月１０日（木）１５:０５ 

小倉北区役所６階 教育委員会会議室 

 

１ 開  会 

 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第３１号「北九州市スポーツ推進計画（素案）に対する意見について」 

（総務課長） 

 

（２）その他報告 

   その他報告①「「部活動地域移行推進計画」の策定に係るパブリックコメン 

トの実施結果について」    （部活動地域移行担当課長） 

 

３ 閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

㊙
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

 

１ 開催年月日  令和６年１０月１０日（木） 

２ 開催時間   １５：０５～１６：０３ 

３ 開催場所   小倉北区役所６階 教育委員会会議室 

４ 出席者    （教育長）  田島 裕美 

（教育委員） 大坪 靖直、郷田 郁子、香月 きよう子、中島 良、清成 真 

５ 事務局職員  総務部長              大庭 千枝 

教職員部長             澤村 宏志 

学校教育部長            藤井 創一 

教育相談・特別支援教育担当部長   有田 勝彦 

総務課長              久保 慶司 

企画調整課長            栗原 健太郎 

教職員課長             岡本 裕史 

部活動地域移行担当課長       竹中 雅則 

６ 書   記  総務課庶務係長           桑本 清 

総  務  課           中島 遥香 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和６年１０月１０日） 

 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、大坪委員と清成委員を指名。 

 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・その他報告①「『部活動地域移行推進計画』の策定に係るパブリックコメントの実施結果につい

て」 

 

３ 案 件 

（１）公開案件 

 

議案第３１号「北九州市スポーツ推進計画（素案）に対する意見について」 

 

本議案の提案理由を総務課長が説明。 

[提案理由要旨] 

 スポーツ基本法の規定に基づき北九州市長から意見を求められた件について、教育委員会の意

見を回答するため、付議するもの。 

 

中島委員／掲載されている意見に異論はないが、１点確認である。前回の教育委員会会議

で付議された文化芸術推進プランでは、市長に意見を提出する際に、どのような

経緯でこのような発言があったかを口頭などで補足いただけるとの話であった。

今回も同様に、「こういった議論で、このようにまとめた」と、伝える機会は検

討されているのか。ちなみに前回は、「文章で少し読み取りにくいところがあっ

たため」という状況であったと思う。 

総務課長／前回の教育委員会会議で協議した際、スポーツ振興課長も出席していたため、

議論の内容は直接聞いているが、一応参考までに、当時の会議録・発言要旨をま

とめたものを一緒にお渡しする予定である。 

中島委員／感謝する。正確に伝わるようにお願いする。 

香月委員／自分の意見の部分に、見落としがある。２つ目の丸で、「幼少期のスポーツの

経験は生涯スポーツへ繋がるものである」というところである。申し訳ない。 

総務課長／承知した。今のご意見をもとに修正して提出する。 

それともう１点、修正をさせていただきたい点がある。３つ目の黒丸の最後、

「スポーツにＡＣＣＥＳＳ」のところで、Ｓが１つ抜けているので、修正させて

いただく。申し訳ない。 

香月委員／よろしくお願いしたい。 

田島教育長／では、これらの点を修正することを前提に原案とさせていただき、決を採らせ

ていただく。 

 

原 案 可 決 
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（関係者以外退出） 

 

（２）非公開案件 

 

その他報告①「『部活動地域移行推進計画』の策定に係るパブリックコメントの実施結果につい

て」 

 

部活動地域移行担当課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。 

 『部活動地域移行推進計画』の策定に係るパブリックコメントの実施結果について、報告す

るもの。 

 

報 告 終 了 

 

 

４ 閉 会 

１６:０３ 田島教育長が閉会を宣言 

 

 


